
Tekst 2 

Veganz: Supermarkt für Veganer eröffnet 

Erster veganer Supermarkt in Frankfurt

Beitrag: Tanja Praschak 

Moderatorin: Käse ohne Milch, Hähnchen ohne Fleisch – das gibt es ab jetzt in Frankfurt ohne 
Probleme. Im Stadtteil Bornheim hat ein neuer Supermarkt eröffnet. Wer hier tierische Produkte 
sucht, der ist fehl am Platz. Veganz heißt der Neue unter den Supermärkten. Hier findet der Kunde 
ausschließlich vegane Produkte, und das lockt viele an, nicht nur die Frankfurter. 

Christina Heidler: Sehr stark interessiere ich mich für vegane Produkte, ja ich bin seit ein paar 
Jahren Vegetarierin und seit ein paar Monaten jetzt auch vegan, und wir haben bei uns in den ... in 
den anderen Geschäften zwar so ganz kleine Regale, aber das ist schon Paradies hier. Da fährt man 
auch gerne mal 60 km hinterher. 

Moderatorin: Auch Samantha freut sich über den neuen Supermarkt nach veganer Art. 

Samantha Kierves: Ja, ich bin selber Veganerin, und ich habe mich schon riesig darauf gefreut, 
dass er eröffnet wird, und ich habe die ganze Zeit bei Facebook auch geguckt, was jetzt so neu 
gemacht wurde, und ich war schon in Berlin in dem [Supermarkt], und es gefällt mir einfach total 
gut. 

Moderatorin: Geschäftsführer Jan Bredack ist stolz auf seine zweite Veganz-Filiale. In Berlin gibt 
es den Supermarkt bereits seit eineinhalb Jahren mit großem Erfolg. Jetzt plant Bredack sein 
Konzept auch in anderen Städten auszubreiten. So stehen nach Frankfurt Städte wie Hamburg, 
München oder Wien ganz oben auf seiner To do-Liste. Die Idee zum Supermarkt für Veganer hatte 
Bredack vor ein paar Jahren. 

Jan Bredack: Es ist eher eigenmotiviert gewesen, ja, kann man auch sagen egoistisch. Ich war’s 
einfach leid, mir das Zeug überall – also das Essen – das vegane -  überall zusammenzusuchen, und 
immer zu wissen - nicht zu wissen, ist es jetzt – ist es nicht [vegan]. Es war einfach aufwendig, ich 
glaube, das kennen viele, die auch vegan leben, und ja so ist es entstanden und wir haben mal 
angefangen zu gucken, was gibt es überhaupt so für Produkte. 

Moderatorin: Und aus dieser Motivation entstand nun auf 200 m2 ein völlig tierfreier Supermarkt 
mit 6000 Produkten. Neben veganen Produkten für den Mensch[en], können Tierbesitzer auch 
fleischlose Produkte für Hund und Katze kaufen. Patrick Baboumian sorgte bei der Eröffnung für 
den lebendigen Beweis, dass man auch ohne Fleisch groß und stark werden kann. Er holte als 
Veganer 2011 den Titel zum stärksten Mann Deutschlands. 

Patrick Baboumian: Indem ich mich eben fleischlos und mittlerweile eben komplett vegan ernähre 
und meine sportlichen Leistungen in keinster Weise zurückgehen, oder sonst so was, im Gegenteil, 
ich habe jetzt letztes Jahr – was so zu sagen meine ersten 12 Monate komplett vegan waren – da 
habe ich mir einen Europameistertitel im Kraft-Dreikampf geholt und zwei Weltrekorde gebrochen, 
also es ist jetzt nicht wirklich so, dass meine sportlichen Leistungen darunter leiden würden. 
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Moderatorin: Und so versorgte er die neuen Veganz-Kunden mit gegrilltem, fleischlosem Fleisch 
im Burger. Geschäftsführer Bredack freute sich über die zahlreichen Kunden. 

Jan Bredack: Ich bin überwältigt. Ich habe jetzt morgens um acht noch nicht mit so viel Zulauf 
gerechnet. Ich bin mal gespannt, was noch kommt so die nächsten Stunden. 

Moderatorin: Und so wird die neue Bornheimer Veganz-Filiale mit Sicherheit nicht die letzte von 
Jan Bredack gewesen sein. 

(2013) 

Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=bdH2QTHzbl4 (Transskription) 
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